

山北小学校
山北小学校だより

児童一人一人輝く、夢実現

山北っ子

H30. 5. 29
第3号

文責
淵上 佳宏

最後までみんな輝いた運動会

快晴の運動会日和に恵まれ、五月二十七日（日）に、山北小運動会を開催いたしました。

連休明けからの短い練習期間でしたが、子どもたちは、「最後までみんなながやく運動会」のスローガンを掲げ、一生懸命取り組んできました。五月とは言え、気温三〇度近くの暑い中での練習は大変で、熱中症等の心配もしていました。しかし、運動会当日は、見学する児童は一人もおらず、小学校へ入学したばかりの一年生も含め、すべての学年の子どもたちが、一回り大きく成長した姿を見せてくれました。特に、小学校最後の運動会と



よさこいソーラン（高学年）

なる六年生は、応援団をリードしたり、団の絵を描いたり、演技の練習をしたりと、とても忙しい毎日だったと思います。本校の子どもたちが持っているエネルギーの大きさを実感したところです。

また、多数のご来賓、ご家族・地域の皆様には、一生懸命な子どもたちに対し、惜しみない声援をいただき、多くの笑顔も拝見しました。本校職員も含め、みんなの心が一つになっっている運動会の様子を見て、改めて山北小の校長である幸せを噛みしめた一日でした。保護者の皆様には、五月十九日（土）の除草作業から前日の準備、当日のお手伝い・後片付けまで、子どもたちが活躍する舞台をきれいに整えていただき、大変ありがとうございました。今後とも本校の教育活動へのご支援をよろしくお願い申し上げます。



ダンス「ドラえもん」（低学年）

プールでの授業が始まります

五月三十一日（木）に、プール掃除を行い、六月六日（水）にプール開き、その後、子どもたちが楽しみにしているプールでの授業が始まります。

授業は、水温、気温等に注意しながら行いますが、万が一の事故を防ぐためには、児童の健康状態の把握が極めて重要です。体調がすぐれない日は、ご家庭から担任へ必ず連絡いただきますようお願いいたします。

六月は「心のきずなを深める月間」

六月を県下全域でいじめの未然防止等に取り組む月間（現在の「心のきずなを深める月間」）に設定するようになって、今年で十二年目になります。

いじめについては、他県で発生した重大事案の報道をよく見聞きしますが、本校でも、五月に「落書き」によるいじめ事案が発生しました。この件については、直ちに対応しましたが、未だいじめの解消には至っていません。また、「一人ぼっち」でいることが多い子がいたり、育てている植物に「いたずら」が疑われる傷があったりと、気になる様子は散見されています。さらに、言った本人に悪気は無いのかもしれませんが、「死ね」や「殺す」という文字にしてしまえば只事ではない言葉を平気で使っている子どももおおし、本校でもいっつ重大ないじめ事案が発生してもおかしくない状況であると思っています。

学校は、すべての子どもたちにとって安全安心で、笑顔で過ごせる環境であってほしいと思います。本校では六月十三日（水）に人権についてみんなで考える集会を予定しています。また、六月十五日（金）からは、教育相談も予定しています。ご家庭でも、何か困っていることがあったら、率直に担任に話してみるようお願いいたします。また、担任等にはお話しにくい保護者の皆様のお気付き等がありましたら、管理職（校長又は教頭）へ遠慮無くご相談いただきますよう、よろしく申し上げます。